

"Magisches" Sommerfest bei Pro Seniore



Am 8.7.2004 ab 17 Uhr feierte die Pro Seniore Residenz in Mutterstadt ein Sommerfest der ganz besonderen Art. Die Residenzleitung, Beate Scherf, begrüßte mit ihrem Team die Bewohner mit den zahlreich erschienenen Angehörigen und Gästen. Der Auftakt des bunten Programmes machte der Kinderchor "Germania". Die Sternsinger schenkten den Senioren und allen Anwesenden einen wunderbaren Einblick in die Welt ihrer wunderschön vorgetragenen Lieder.

Auch an das leibliche Wohl der Senioren und der Gäste wurde gedacht, zünftiges vom Grill, Bier, Wein und Sekt und weitere Getränke, die Gaumenfreuden kannten keine Grenze. Magisch ging es dann weiter, ein geheimnisvoller Zauberer ließ eine Frau schweben, gebannt konnten alle Anwesenden dieses Schauspiel genießen, Illusionen und weitere Tricks folgten zur Begeisterung der Senioren.

Eine große Tombola, zu Gunsten der Senioren in der Residenz, mit attraktiven Preisen, gespendet von den Geschäftspartnern der Pro Seniore in Mutterstadt, erfüllte so manchen kleineren oder auch größeren Wunsch. Ehrenamtliche Mitarbeiter der Residenz standen mit einem gut bestückten Flohmarkt bereit, viele Erinnerungen an den angebotenen Stücken kamen wieder hoch.

Rund herum ein gelungenes Fest. Noch lange saßen die Bewohner, Gäste und Mitarbeiter gemeinsam beisammen. Weitere Veranstaltungen oder auch ein persönliches Beratungsgespräch in der Pro Seniore Residenz in Mutterstadt können sehr gerne mit Martina Wilms, Tel. 06234/931-493, vereinbart werden.

(Amtsblattbericht vom 15.07.2004)

(Bild: Deffner)